
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende stellt fest, dass es keinen Diskussionsbedarf gibt und stellt weiter 

fest, dass die Vorlage gem. der Bitte von RM Diederichs-Seidel ohne Beschluss 

bleibt. 

 

 


